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Уважаемые коллеги!

Высылаем октябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ДЕВЯТЬ ЛЕТ НА СЛУЖБЕ СПРАВЕДЛИВОСТИ 

28 октября Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ отметила 9 лет со дня 
своего рождения. Приуро-
ченный к этой дате Цен-
тральный совет Партии 
подвел 26 октября итоги 
осенней избирательной 
кампании. 

После не самых успеш-
ных прошлогодних выборов 
в этот раз СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ удалось 
добиться хороших результа-
тов. В частности,  средний 
результат партии на выборах 
в региональные парламенты 
за год улучшился с четырёх 
до 10%.

«Если брать количество 
мандатов - как по партийным 
спискам, так и по одномандат-
ным округам, мы, безусловно, 
на третьем месте», - сообщил 
лидер партии Сергей Миронов 
на следующий день после голо-
сования. В ходе избирательной 
кампании 2015 года впервые 
была опробована новая форма 
работы с избирателями - созда-
на сеть Центров защиты прав 
граждан. В тех избирательных 
округах, где находились цен-
тры, по партийным спискам 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ заняла второе ме-
сто, опередив не только ЛДПР, 
но и КПРФ. «Когда мы пришли 
к людям решать их проблемы, 
в том числе добились возвра-
та через суды от недобросо-
вестных управляющих компа-
ний незаконно начисленных 

средств на сумму более 400 млн. 
рублей - это конкретные дела, и 
люди на них отреагировали», - 
сообщил Сергей Миронов. 

Партия, отмечая свое девя-
тилетие, уверенно смотрит в бу-
дущее. «Слухи о смерти СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ были 
в очередной раз преувеличены 
доморощенными политологами 
и «диванными экспертами». Мы 
показали неплохой результат и 
теперь готовимся к федеральным 
выборам 2016 года», - говорит 
председатель Совета Палаты де-
путатов партии Николай Леви-
чев. Днём рождения партии счи-
тается дата 28 октября 2006 года, 
когда состоялся VII съезд партии 
«Родина», на котором было при-
нято решение о переименовании 
в партию «Справедливая Россия: 
Родина / Пенсионеры / Жизнь». 
На съезде были избраны руко-

водящие органы новой пар-
тии, приняты манифест и про-
граммное заявление. В этот 
же день съезды Российской 
партии жизни и Российской 
партии пенсионеров приня-
ли решения о прекращении 
деятельности и вхождении 
в СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ. 

Уже в декабре 2007 года 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
получила на выборах в Гос-
думу 7,74 % голосов и сфор-
мировала фракцию из 38 де-
путатов. На думских выборах 
2011 года Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ получила 
уже 13,24%, потеснив ЛДПР 
на четвёртое место в думском 
рейтинге. В партийную фрак-
цию вошли 64 депутата. Глав-
ной целью партии, сутью её 
идеологии стало построение 



в России сильного социально 
ориентированного и справед-
ливого государства. Стремле-
ние к справедливости - одна 
из основных системообразую-
щих ценностей россиян. «Пря-
мая обязанность государства 
- гарантировать справедли-
вость, - говорится в програм-
ме партии. - Мы считаем, что 
нарушение социальной спра-
ведливости является главным 
тормозом развития страны». 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уверена, что потенциал чело-
века раскрывается не в жёст-
ких условиях рыночного либе-
рализма, где все усилия людей 
направлены на выживание, 
а в разумно организованных 
экономических и социальных 
отношениях, основой кото-
рых является справедливость. 
Вместе с тем СР отрицает 

уравниловку и утверждает, что 
справедливость - это прежде все-
го равенство возможностей, а не 
получаемых благ.

Именно стремлением к со-
циальной справедливости наша 
партия кардинально отличается 
от своего основного конкурента 
- «Единой России». Партия вла-
сти, несмотря на государствен-
ническую риторику, с упорством, 
достойным лучшего примене-
ния, проталкивает в жизнь либе-
ральные модели экономической 
и социальной политики, дей-
ствуя заодно с правительством, 
которое возглавляет её же лидер 
- Дмитрий Медведев. И если в 
прошлые годы, во время эконо-
мической стабильности и высо-
ких нефтяных цен, либеральная 
экономическая политика позво-
ляла из избытков от сырьевых до-
ходов давать населению опреде-

лённые социальные гарантии, 
то теперь такой подход больше 
не работает. Усиливающийся 
экономический кризис резко 
увеличивает запрос на отказ от 
либеральной парадигмы ради 
социальной справедливости. 
«Электоральный резерв нашей 
партии, над которым мы будем 
работать, готовясь к выборам в 
Госдуму, - это разница между 
рейтингом президента и рей-
тингом «Единой России». Мы 
поддерживаем нашего прези-
дента, но мы критиковали и 
будем критиковать господина 
Медведева и его либеральное 
правительство», - говорит Сер-
гей Миронов. И выборы 2016 
года покажут, что будущее - за 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИ-
ЕЙ.



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ НУЖНО ЗАНЯТЬ НА ПРЕДСТОЯЩИХ 
ВЫБОРАХ НЕ НИЖЕ ВТОРОГО МЕСТА

Лидер партии Сергей 
Миронов поставил перед пар-
тией задачу занять, как мини-
мум, второе место на выборах 
в ГД и увеличить численность 
фракции «Справедливая Рос-
сия» в парламенте.

26 октября на заседании 
Центрального совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
был фактически дан старт изби-
рательной кампании 2016 года.  
С 1 ноября начнет действовать 
Центральный предвыборный 
штаб СР во главе с депутатом 
Госдумы Александром Бурко-
вым, сообщает пресс-служба 
партии. Задачи ставятся серьез-
ные – занять второе место на 
грядущих выборах в Государ-
ственную думу.

«Партия приступила к 
подготовке кампании 2016 года, 
которая будет проводиться под 
моим непосредственным руко-
водством, - сообщил Миронов. 
- Как председатель партии, став-
лю боевую задачу: СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ занять на 
предстоящих выборах не ниже 
второго места и увеличить чис-
ленность нашей фракции в Госу-
дарственной Думе».

«Считаю, что такая амби-
циозная задача сегодня вполне 
по силам нашей партии, - сооб-
щил Сергей Миронов. – Даже 
сторонние эксперты признают 
тот факт, что мы являемся един-
ственной оппозиционной парти-
ей, в рядах которой не менее 25 
действующих депутатов Госду-
мы имеют потенциал выиграть 
выборы в одномандатных окру-
гах. Считаю, что такая же зада-
ча по силам, как минимум, еще 
пяти действующим председате-
лям региональных отделений, 
не являющихся в настоящее вре-
мя депутатами Государственной 
Думы», - отметил он.

Глава партии также заявил, 

что планирует возглавить партий-
ные списки СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в 38 субъектах федера-
ции, где вместе с парламентскими 
пройдут выборы в региональные 
законодательные собрания. «Об-
щее руководство всей избиратель-
ной кампанией я оставляю за со-
бой», - добавил Миронов.

Миронов отметил, что вы-
боры в Единый день голосования 
2015 года показали, что СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ добилась 
значительных успехов по срав-
нению с предыдущими годами. 
«Наша партия не только прошла 
в региональные представитель-
ные органы власти во всех реги-
онах, но и получила суммарно в 
среднем более 10 процентов голо-
сов поддержки избирателей. Это 
в два с лишним раза больше по 
сравнению с предыдущим годом 
и это лучший средневзвешенный 
результат нашей партии за послед-
ние три года», - подчеркнул он.

Президиум Центрального 
совета партии, подводя итоги из-
бирательного цикла 2015 года, 
признал результаты работы пар-
тии удовлетворительными, под-
черкнул он. «Таким образом, по 
политическому влиянию Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уверенно вернулась на третье ме-
сто среди всех партий России», - 
добавил лидер партии.

В ходе заседания ЦС обсуж-
дались итоги прошедших 13 сен-
тября выборов в регионах РФ и 
подготовка к выборам в Госдуму, 
которые состоятся в 2016 году.

Также на заседании высту-
пила член фракции «Справедли-
вая Россия» Ольга Епифанова, ко-
торая заявила, что на следующих 
выборах необходимо, чтобы из-
биратель пришел на избиратель-
ный участок и проголосовал за 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. 
«Как это сделать? Есть только 
один надежный рецепт – актив-

но встречаться с избирателями, 
особенно с теми, которые в нас 
еще не верят», – заявила Епифа-
нова. «Такие встречи с людьми 
должны стать обычным рабочим 
механизмом», - считает она.

Тем временем заместитель 
руководителя фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме 
Валерий Гартунг подтвердил 
намерение Миронова, отметив, 
что стать вторыми на предстоя-
щих выборах – это «задача ми-
нимум». «Победа – это только 
первое место, - заявил он. - Если 
мы эту задачу не будем ставить, 
то мы и второго места не полу-
чим», - считает Гартунг.

«Необходимо продемон-
стрировать гражданам, ради 
чего они должны голосовать 
за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ», - уверен он. «Если мы 
правильно и в доступной форме 
донесем это до избирателей, то 
избирательная кампания – это 
уже вторая задача», - сказал Гар-
тунг.

Он также отметил, что есть 
приоритетные направления ра-
боты, на которые должны быть 
направлены силы партии. «Для 
победы на выборах необходимо 
«закрыть» своими наблюдателя-
ми не только каждый участок, 
но и каждую переносную урну, 
и на этом нельзя экономить», 
- считает Гартунг. «Второе, на 
чем нельзя экономить во время 
предвыборной кампании – это 
СМИ. Все бесплатное время, 
все дебаты, которые проводятся 
– в них надо участвовать. Нуж-
на агитация и в межвыборный 
период, необходимо выделять 
средства на размещение наших 
предвыборных роликов. Доне-
сение информации в доступной 
форме – вторая важная задача», 
– уверен депутат.

Источник: деловая газета «ВЗГЛЯД»



ПРАВИТЕЛЬСТВО НЕОПРАВДАННО СОКРАЩАЕТ РАСХОДЫ 
БЮДЖЕТА НА 2016 ГОД

Фракция «Справедли-
вая Россия» не согласна с тем, 
что правительство решает 
бюджетные проблемы за счет 
беднейших слоев населения.

Позиция СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ по проекту 
федерального бюджета — 2016 
отрицательная, фракция не со-
гласна с экономической и бюд-
жетной политикой правитель-
ства. 

Об этом заявил первый 
замглавы фракции «Справедли-
вая Россия» Михаил Емельянов. 
«Решения фракция не прини-
мала, но пока позиция отрица-
тельная. Мы считаем, что пра-
вительство сокращает расходы, 
прежде всего, социальные, не 
всегда оправданно, и не пред-
принимает достаточно усилий 
по увеличению доходов», — 
сказал он.

Емельянов напомнил, 
что Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает свои меры 

по увеличению доходов бюджета: 
введение прогрессивной шкалы 
налогообложения, отказ от воз-
мещения НДС экспортерам нефти 
и газа, налог на роскошь и пере-
смотр подхода к администрирова-
нию некоторых налогов и сборов. 
«Мы отдаем себе отчет, что бюд-
жет — это продолжение экономи-
ческой политики, мы не согласны 
с экономической политикой, ко-
торую проводит правительство. 
Объем денежной массы в россий-
ской экономике чрезвычайно мал, 
главный вопрос — ключевая став-

ка», — сказал 
Емельянов.

По его 
словам, в ча-
сти инвестиций 
фракция соли-
даризируется 
с отдельными 
э кс п е р т а м и -
экономистами, 
в частности, с 
членом прав-
ления ВЭБа 
Андреем Кле-
пачем, который 
предлагает ЦБ 
«активно вклю-
чаться в инве-
с т и ц и о н н ы й 
процесс через 
покупку по 
льготной цене 
облигаций, на-
пример, ВЭБа».

«Нас не устраивает то, 
что правительство предлагает 
решать бюджетные и экономи-
ческие проблемы за счет сред-
него класса и беднейших слоев 
— низкая индексации пенсий, 
неиндексация зарплат бюджет-
ников, но в то же время нет же-
лания, чтобы тяготы кризиса, 
который мы якобы уже прошли, 
несли и элита, и более высоко-
доходные слои населения», — 
заключил Емельянов.

Источник: ИА «REGNUM»



НОУ-ХАУ ПЕРМСКИХ УЧЁНЫХ 

В составе команды уче-
ных разработал новую техно-
логию тушения лесных пожа-
ров доктор технических наук, 
член Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском 
крае Владимир Аликин.

Пермские учёные направи-
ли в МЧС России предложения 
по усовершенствованию техно-
логии тушения лесных пожаров, 
для реализации которых на базе 
Пермского края может быть соз-
дана кооперация по производ-
ству порошковых «бомб». Ис-
пользование новых технологий, 
по мнению разработчиков, может 
удешевить процесс ликвидации 
пожаров в разы.

Суть предложения груп-
пы пермских учёных, в которую 
кроме Владимира Аликина вхо-
дят директор опытно-конструк-
торского бюро «Темп», доктор 
технических наук Сергей Сере-
бренников и кандидат наук, ге-
неральный директор ООО «НПФ 
«Норд» Валерий Голубчиков, за-

ключается в том, чтобы организо-
вать в Перми производство контей-
неров из композитных материалов 
и порошковой «начинки» для них. 
Речь идёт о создании целой коопе-
рации по производству порошко-
вых «бомб», начинённых смесью 
солей, которые будут сбрасываться 
в очаг пожара.

По мнению профессора Али-
кина, в Перми уже есть все пред-
посылки для создания такой коо-
перации, поскольку регион давно 
является одним из лидеров по про-
изводству противоаварийных си-
стем и средств пожаротушения.

Между тем сегодня основной 
технологией борьбы с пожарами в 
России и за рубежом является водо-
тушение с доставкой воды в очаг 
горения средствами авиации.

«Эта технология не обеспечи-
вает в полной мере попадания воды 
в нужное место, что объясняется 
экранированием зоны пожара пото-
ком восходящего горячего воздуха. 
В целом эффективность технологии 
– в пределах 10 – 15%. Эффектив-
ность повышается при использова-

нии уникального отечественно-
го самолёта Бе-200, способного 
сбрасывать воду с минимальной 
высоты – 50 м (максимальная 
загрузка – 12 т воды)», – расска-
зывает профессор Аликин. Вне-
дрение новой технологии, по его 
оценкам, не только повысит до-
ступность к очагам пожара, но и 
удешевит процесс тушения «бук-
вально в 100 раз».

Информацию о недоста-
точной эффективности водного 
способа пожаротушения под-
тверждают и в СГБУ «Перм-
ский лесопожарный центр». Его 
специалисты утверждают, что 
лучшим способом до сих пор 
является сброс с воздуха в ме-
сто возгорания специально об-
ученных людей, которые и лик-
видируют пожар. Предложение 
учёных в СГБУ восприняли с ин-
тересом. Однако в центре пред-
положили, что внедрению новых 
технологий должны предшество-
вать серьёзные исследования.

Источник: «Новый компаньон»

В ИЗБИРКОМАХ БЕЗ ПЕРЕМЕН

Госдума отклонила за-
конопроект фракции «Спра-
ведливая Россия» об отзыве 
членов комиссии с правом ре-
шающего голоса.

Авторы законопроекта 
предлагали внести изменение в 
Федеральный закон «Об основ-
ных гарантиях избирательных 
прав и права на участие в рефе-
рендуме граждан Российской 
Федерации». Законодательная 
инициатива предусматривала 
возможность для политических 
партий, выдвигавших кандида-
тов в члены избирательных ко-
миссий с правом решающего го-
лоса, отозвать указанных лиц.

При этом законом чётко 
ограничивался период, в течение 

которого нельзя отозвать члена ко-
миссии с правом решающего голо-
са: две недели до дня голосования 
и не раньше дня оглашения резуль-
татов.

Региональное отделение Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае с разочарованием 
встретило это решение Госдумы. 
Ситуацию поясняет Председатель 
Совета регионального отделения, 
депутат Государственной Думы 
Оганес Оганян:

– В Пермском крае соста-
вы избирательных комиссий были 
сформированы в 2011 году со сро-
ком полномочий 5 лет. Следующее 
утверждение составов комиссий 
должно было произойти в 2016 
году. Но поскольку переназначе-

ние выпадает на избирательную 
кампанию, то комиссии в 2016 
году на выборах всех уровней 
будут работать прежним соста-
вом. Означает это только то, что 
на выборах депутатов Госдумы, 
Заксобрания, пермской гордумы 
политические партии столкнут-
ся с проблемой политически от-
страненных, неконтролируемых 
членов комиссий с правом реша-
ющего голоса. Не единичны слу-
чаи, когда за время работы члены 
комиссии меняли политические 
предпочтения, теряли связь с вы-
двинувшими их политическими 
партиями. Законопроект позво-
лил бы нивелировать эти ситуа-
ции. Сейчас такой возможности 
нет.

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ



Одними из первых от-
крыли месячник человека 
уважаемого возраста партий-
цы из местного отделения в 
Александровском районе.

Во Всеволодо-Вильвен-
ском городском поселении про-
ходило поздравление членов 
районного Совета ветеранов. С 
напутствиями и теплыми сло-
вами к ним обратился руково-
дитель администрации Всево-
лодо-Вильвы, лидер местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Алек-
сандровском районе Дмитрий 
Мельчаков. Он поблагодарил 
виновников торжества за неоце-
нимый труд, силу духа, любовь 
к родному району и пожелал 
благополучия, долгих лет жиз-
ни.

ДЕНЬ СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ ВО ВСЕВОЛОДО-ВИЛЬВЕ

ПАРЛАМЕНТСКИЙ УРОК В ШКОЛАХ ПЕРМСКОГО КРАЯ

Избранный в этом году 
депутат-справедливорос Зем-
ского Собрания в Березов-
ском районе Сагира Бормо-
това провела парламентский 
урок в сельской школе.

Темой урока в 2015 году 
послужила юбилейная дата – 10 
лет создания Пермского края. 
Школьникам предлагалось в 
различных игровых формах 
примерить политические роли, 
выдвинуть законодательные 
инициативы, обсудить аспекты 
политического устройства ор-
ганов власти регионального и 
муниципального уровней.

Сагира Бормотова, депу-
тат Земского Собрания Бере-
зовского района, провела урок 
среди 5-6 классов Сосновской 
сельской школы. На урок Са-
гира Мустафовна была при-
влечена в качестве эксперта, 
консультанта, имеющего опыт 
в законотворческой деятельно-
сти. Школьники в игровой фор-

ме познакомились с работой ор-
ганов местного самоуправления, 
узнали о рядовых буднях муници-
пального депутата.

Традиционно после про-
ведения парламентского урока в 

Пермском крае стартовал реги-
ональный конкурс детских про-
ектов «Будущие законодатели 
Пермского края».



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Желаем успехов и результатов в работе, удачи и 
финансовой независимости, неограниченных 

возможностей, здоровья, семейного благополучия 
и счастья!

04 Ноября

10 Ноября

19 Ноября

21 Ноября

23 Ноября

Ивонин Юрий Семенович

Загвозкина Наталия Александровна

Тудвасев Михаил Аркадьевич

Степанова Татьяна Викторовна

Хозяшева Раиса Валентиновна

Председатель Совета МО в Горнозаводском 
районе

Депутат Думы Октябрьского городского 
поселения

Депутат Совета депутатов Купросского сель-
ского поселения Юсьвинского муниципального 
района

Депутат Думы Всеволодо-Вильвенского город-
ского поселения

Депутат Совета депутатов Степановского 
сельского поселения Кудымкарского муниципаль-
ного района

Юбиляр
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